

# El infarto agudo de miocardio se sigue atendiendo rápida y eficazmente durante la epidemia por COVID-19



El infarto agudo de miocardio (IAM) es una **emergencia médica** que requiere un rápido diagnóstico y tratamiento; su mortalidad es mucho mayor que la producida por el COVID-19

## El tiempo es vital

- Cada segundo cuenta y el tiempo que se tarda en recibir tratamiento es decisivo para evitar riesgos mayores que incluso pueden derivar a la muerte.
- Si piensa que usted o alguien de su entorno puede estar sufriendo un infarto. **¡Mantenga la calma pero no espere y llame al 112!**
- Nuestro objetivo es mejorar la salud de todas las personas independientemente de la patología y evitar graves consecuencias



## Reconoce los síntomas

En la mayoría de ocasiones, los **síntomas** pueden variar de una persona a otra y pueden presentarse todos en una combinación variable:

- habitualmente, dolor opresivo en el centro del pecho que puede irradiar a mandíbula o cuello, pudiendo también extenderse al brazo izquierdo o incluso a ambos brazos
- otras veces se manifiesta con dolor en la parte alta del abdomen, sudoración fría, palpitaciones o náuseas
- El infarto afecta tanto a hombres como a mujeres. Las mujeres no deben subestimar los síntomas.



Recuerde que un estilo de vida saludable mejora la sensación de bienestar y disminuye el riesgo de enfermarse: proteja y cuide su salud cardiovascular



17 abril 2020

Consulte fuentes oficiales para informarse  
[www.mscbs.gob.es](http://www.mscbs.gob.es)  
[@sanidadgob](https://twitter.com/sanidadgob)

**#ESTE  
VIRUS  
LO  
PARAMOS  
UNIDOS**

